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積極的に奉仕し、成長しよう
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今こそ行動を！― クラブが元気になるために
　 地区が元気であるために
　 そして 私たちの未来のために ―

会長報告� 石原英樹 会長
　みなさんこんばんは。（オロイン・メン
デ）昨日、無事にモンゴルより帰ってまいり
ました。
　今回の旅の目的も達成しました。
　１つ目の目的、体育用マットと音楽プレーヤーを支援し
た第12学校を訪問。生徒数2,000人以上。講堂にて子
供たちによる、歌・ダンス・演芸。また食事等大歓迎を受け
ました。モンゴルの教員は80％以上が女性とのこと今回
対応してくれた方も全て女性でした。
　２つ目の目的、地元RCのタミルRCへ訪問しました、メ
ンバー19名（男9人、女10人）。2008年創立し今年が
10周年。松戸西RCと姉妹であり、松戸西（25周年）と6
月に協同事業をするそうです。若いメンバーが多く、「教
育」を大事にし、子供たちのために貢献したいということ
で。ウランバートル・ゲル地区の小学校に寄付。教育セミ
ナー。子供病院に医薬品を寄付など、自分たちの資金に
て支援をしているとのことでした。活発的なクラブのよう
で姉妹・友好クラブを募集しているようでした。
　３つ目の目的、観光・体験です。到着した日、ウランバー
トル近郊のプレーリーリゾートにてモンゴルの住居「ゲ
ル」に宿泊。翌日モンゴルの乗馬レース「ナーダム」の
行われる大草原で乗馬体験。午後から空路、南ゴビ・ダ
ランザドガド空港へ、到着後車にてホンゴル砂丘へ向け
ダートコース・荒れ地（？）を約220キロ、5時間半のドライ
ブ。夜に入り迷子になりながらも目的地のゴビ・バヤンブ
ルド・ロッジへ到着しました。まだまだお話したいのですが
時間です。モンゴル紀行の一部を報告しました。

会務報告� 萱場誠一 幹事
①�帯広北・帯広東・音更RC、合同植樹祭
開催のご案内

　日　時　5月27日（日）午前10時
　場　所　北海道立十勝エコロジーパーク

　※�尚、帯広東RC、5月22日（火）の繰下げ例会と致
します。

　　�帯広北RC、5月25日（金）の繰下げ例会と致します。
②帯広南RC、移動例会開催のご案内
　日　時　5月28日（月）午前11時30分
　場　所　帯広動物園
③帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　5月31日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
④�帯広西RC、スポーツ大会・年度末最終夜間例会開
催のご案内

　◇スポーツ大会
　　〜ゴルフ〜
　　　日　��時� 6月28日（木）�集合�午前11時30分
　　　場　��所� 帯広国際CC
� （東・中同時スタート折り返し）
　　　スタート� 午前12時5分
　　〜パークゴルフ〜
　　　日　��時� 6月28日（木）�集合�午前9時30分
　　　場　��所� 帯広の森運動公園パークゴルフ場
� ※帯広市南町南7線56-7
� �（帯広の森陸上競技場北側）
　　　スタート� 午前10時
　◇年度末最終夜間例会
　　　日　��時� 6月28日（木）午後6時30分
　　　場　��所� 北海道ホテル

ニコニコ献金 親睦活動委員会  近藤真治 副委員長
石原　英樹　会長
　�モンゴルにて無事目的を達成してまいり
ました。
萱場　誠一　幹事
　�今まで経験した事のないハードなモンゴル旅行、痩せも
せず無事帰ってきました。



▪プログラム	 社会奉仕委員会　佐々木和彦	委員長

　会社の社会貢献活動について紹介させていただきます、平成15年私が社長になった時、これ
からの建設業は、評価される時代その結果が入札にも影響してくると思い、活動を始めた、交通
安全運動から始まり、道路の花壇の整備、公共施設のライン引き、子供たちの安全「いかの寿
司の標識」等、十勝はもとより、管外にまで、出向き協力してきた。
　会社では、環境対策（ＣＯ2削減）の取り組みとして、ＢＤＦ燃料の使用、ハイブリット車の導
入、ＬＥＤの取り換え、太陽光の導入など行ってきた。
　ＣＲＳ目標として、子供たちの安全、自然災害時の活動、環境負荷の低減など、企業の社会的
責任として、現在会社の目標として取り組んでいる。
　社会奉仕委員会の活動として、愛仁園での入れ歯の名入れ、栄小学校の植樹等の活動を
行った。

「私の会社の社会貢献」

佐々木和彦　委員長
　�本日担当例会です、どうぞよろしくお願い致します。
川田　章博　会員
　�川田工業は、5月決算で完成工事が昨年89憶、本年
度は94憶で90憶にのり、昨年のリベンジをはたしまし
た、皆さんのおかげです、有難うございました。

田中　耕吾　副ＳＡＡ
　�第6分区、ロータリーゴルフ大会優勝しました、参加し
た皆さんご苦労様でした。

ニコニコ
 献　金 5月31日 円10,000


